

Ven pérdidas de 17 mil mdp al fisco por comisiones (El Financiero 12/11/18)

Ven pérdidas de 17 mil mdp al fisco por comisiones (El Financiero 12/11/18) ZENYAZEN FLORES Si se cancelan las comisiones que cobran los bancos por diversos servicios podrían perderse alrededor de 17 mil millones de pesos, debido a que dejaría de recaudarse ese monto por concepto del Impuesto al Valor Agregado (IVA), estimó Luis Foncerrada, presidente de True Economic Talks y exdirector del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Consideró que hay comisiones que sí pueden reducirse, pero para aplicar cambios se tiene que hacer un buen estudio técnico y revisar cuáles son las mejores prácticas en el mundo para "aliviar" el costo de los servicios financieros en las familias, "eso está bien, pero con bases técnicas". Enrique Cárdenas, profesor-investigador de la Ibero Puebla, subrayó que si se eliminan todas las comisiones "sí podría pegarle a la recaudación, aunque los bancos buscarían recuperar ese monto con otros cobros, pues se deben pagar los servicios financieros". Para el CEESP, la autonomía del Banco de México está en riesgo al querer eliminar el cobro de comisiones de los servicios bancarios. En su reporte semanal, recomendó al equipo del próximo presidente, analizar la viabilidad y los efectos de sus propuestas de política pública. El organismo dijo que hay un problema de comunicación entre los legisladores del partido dominante en el Congreso y el equipo de transición del presidente electo, para que las decisiones sean analizadas y fundamentadas sin causar sobresaltos en los mercados financieros. La banca celebró la decisión de Andrés Manuel López Obrador, de no introducir reformas fiscales durante sus primeros tres años de gobierno, aseguró Marcos Martínez, presidente de la Asociación de Bancos en México. "Celebramos que el presidente electo haya tenido esa claridad de lo que significaron las repercusiones (de haber presentado la iniciativa)", dijo en entrevista con El Financiero Bloomberg. Con información de Víctor Piz y Leticia Hernández